
2022 市民大聯盟 台南市長/議員 評鑑投票指南 

議員參選人回應單 

 

一、 評鑑指標-政見表現 

(一) 政見落實度(滿分 15 分) 

貴議員在上一屆所提出的政見中，已完成的具體政見有幾項，請陳述之。每個政

見說明字數限 300-500 字。 

 如有任何無法提供回覆或其他相關理由等，請提出，未回覆將不計入分數。 

 如有提出相關佐證事項，如預期超過字數時，請以附件提供。(如提案單、市府回覆公文等) 

 

參選人回應： 

培雅很自信地跟市民朋友報告，培雅的完成度超過九成，每項政見培雅都是實質

監督，不負市民朋友的期待。之所以無法百分百的完成的問題，是來自地方政府

有著窒礙難行的地方，也是培雅需繼續努力的… 

 

(二) 新政見與舊有政見的延續性(滿分 15 分) 

1. 如上述，當舊有政見未完成時，請詳述未完成原因跟相關進度與理由，是

否有相關提案能佐證或其他(沒有請忽略)。每個說明字數限 300-500 字。 

2. 提出新政見時，請敘述如何落實每項新的政見，請詳述之。 

 如有任何無法提供回覆或其他相關理由等，請提出，未回覆將不計入分數。 

 如有提出相關佐證事項，如預期超過字數時，請以附件提供。(如提案單、市府回覆公文等) 

 

參選人回應： 

培雅擔任 16 年的市議員，非常了解地方建設的需求，以及市民的生活面向，因

此在檢討多年的質詢後，彙整了此次參選政見，積極爭取連任，要繼續實現政見

藍圖。政見如下: 

 

一、社會福利花在刀口上 

1.長者：爭取市府落實長照 2.0，並力爭 65 歲以上老人健保免費，增加老人裝假

牙條件放寬。 

2.孩子：爭取全齡育嬰補助，多元公共托育家園、臨時托育中心 24 小時服務機

制。 

3.青年：爭取青年社會住宅興建，放寬承租條件，讓年輕人可輕鬆成家。 

4.壯年：爭取完善社會福利，照顧年幼、年長者，減輕家庭經濟支柱的負擔。 

5.婦女：提高社會尊重婦女工作權，爭取婦女職業訓練，建構「月嫂」制度，營

造二度就婦女工作機會。 



6.弱勢：爭取放寬低收入戶審核標準，讓社會邊緣戶可獲得社會福利照顧，並避

免被標籤化。 

 

二、公共建設更趨完善 

1.社區：爭取台南市一里一活動中心，校園開放假日社區停車場。 

2.交通：監督台南鐵路地下化工程、捷運系統興建；公共自行車活化，完善大台

南交通建設。 

3.公園：爭取建設大台南特色公園，塑造人文城市形象，全民休閒遊樂園。 

4.道路：全面體檢大台南道路、人孔蓋路平，危險路口改善；重視行人路權，友

善交通。 

5 教育：極力爭取國中小營養午餐免費；營造美語教育環境，各校閒置教室建置

為情境美語教學教室。 

 

三、市民權益擺第一 

1. 新冠肺炎疫情，打亂全民生活、工作、商家生機，強力監督市府超前部署，

做好防疫工作；增加防疫補助金，緩解市民生活窘境。 

2. 監督各局處以人性為出發點，應以輔導為出發點，讓各行各業循正規模式運

作，勿以開罰作為目的，避免以罰款成為政府的主要歲入。 

 

二、 評鑑指標-參選人給問嗎？ 

(一)市民提問(滿分 25 分) 

請針對每個提問詳述之。每個提問說明字數限 300-500 字。 

 如有任何無法提供回覆或其他相關理由等，請提出，未回覆將不計入分數。 

 如有提出相關佐證事項，如預期超過字數時，請以附件提供。 

 

 

【問題一】針對六都老人與兒少的福利比較，台南市敬陪末座，各直轄市皆都面

臨財政上的困難，為何其它直轄市卻可以克服，台南市卻不行?(民進黨執政的桃

園與高雄努力的程度眾所皆知)，目前中央與台南皆是民進黨執政，而台南市要

到的經費卻是最低！ 新聞連結：2022六都兒少福利總對照、2022六都老人福利總對照 

 

請問議員參選人: 

1.台南市針對六都老人與兒少的福利比較，就結果論，各直轄市皆都面臨財政上

的困難，為何其它直轄市卻可以克服台南市卻不行?是否代表過去四年相關的作

為儼然是很有問題的，請問參選人，您覺得誰該因為這樣的結果負責呢?如果有

人該為此負責，又可以如何具體的負責呢？(如撤換或減薪等…) 

https://www.ctzntalk.com/news/show/10699
https://www.ctzntalk.com/news/show/10698


參選人回應：選舉就是要選賢與能，選出真正會做事的，市府有這樣的情形，執

政者需負最大的責任。培雅身為民代就是要落實監度的職責，滿足市民託付的期

待。 

2.市府對外界說，都有積極在改善老人與兒少的福利問題，但目前中央與台南皆

是民進黨執政，而台南市要到的經費卻是最低！台南的老人與兒少的福利究竟出

了甚麼問題呢?請問參選人:過去是否曾具體提出該如何改善老人與兒少的福利

的建議呢？如果有，請提出相關的佐證資料(如提案或新聞資料等)，市府是否有

採納？請說明概況?如果沒有，則原因為何？請說明之... 

參選人回應： 

培雅十分著重老人與兒少福利的議題，長期跟議會同仁一同要求市府，然而關鍵

在幅執政者無法從善如流，才導致相關福力皆處在直轄市中的末段班！ 

2020 培雅提案就提出市府目前每年編列老人重陽敬老金及禮品約 3.3 億，本席建

請市府編列 65 歲健保費免費，目前六都唯有台南市沒有編列此預算，建請市府

視財況增加老人福利。建請市府編列預算，持續爭取 65 歲以上老人健保免費。 

同年培雅針對生育津貼作出直轄市的比較，桃園首胎補助 3 萬、高雄首胎補助 2

萬或高雄好孕坐月子到宅服務二擇一、台南首胎 6000，台南為六都之末。目前

台南市生育津貼約 6000，針對需要到府坐月子的媽媽，建請市府補助坐月子時

數。生育津貼補助金或到府坐月子時數二擇一，到府坐月子時數此政策若能推廣

實施，也可以增加婦女就業機會。當時就建請市府提高生育津貼並爭取婦女福利

-補助到府坐月子時數。 

2021 培雅提案，臺南市 111 年 65 歲長者約 34 萬人，重陽敬老津貼不排富，65

歲以上每人致贈 1 仟元，希望市府明年爭取增加 65 歲所得 12％以下長者，每人

補助 1 仟元。面對城市老齡化，孤獨長者越來越多，台南市獨居老人增加率位居

六都第一，台灣邁入高齡化社會，在老化治理備受討論。老人福利及政策應超前

部署，建請市府增加老人健保及重陽敬老金津貼，營造老有所養的安居生活。 

2-1.請問參選人是否願意與本聯盟共同關注此議題，讓市府在老人與兒少的福利

上，照顧更多的台南市民！如願意，請問參選人會如何具體建議南市府在老人與

兒少的福利上，打破窘境呢?..... 

參選人回應：培雅很高興像有著像貴聯盟一樣的監督團體，能跟培雅與更多市民

朋友共同監督市政，讓整個台南市民，個個都能安居樂業！ 



【問題二】財稅局說過，台南市(自籌財源)相較其他直轄市明顯不足，審計處也

說:(自籌財源)占歲入決算數比率為 5 年來新低，且各機關開源計畫執行效益逐

年遞減，又部分機關歲出預算實現率連續 3 年度未達 8 成等，亟待積極開闢(自

籌財源)，並提升預算執行效能。新聞連結：深度剖析:2022台南市市政現況總體檢(財政

概況篇) 

請問議員參選人: 

1.台南市府無法創造出更多的收入(自籌財源)來滿足相關的建設與福利，是市府

抹煞台南市民福利政策的藉口嗎?您覺得誰該因為這樣的結果負責呢?如果有人

該為此負責，又可以如何具體的負責呢？(如撤換或減薪等…) 

 

參選人回應：選舉就是要選賢與能，選出真正會做事的，市府有這樣的情形，執

政者需負最大的責任。培雅身為民代就是要落實監度的職責，滿足市民託付的期

待。 

2.請問參選人:過去是否曾具體提出市府如何開闢財源的建議，如果有，請提出相

關的佐證資料(如提案或新聞資料等)，市府是否有採納？請說明概況?如果沒有，

則原因為何？請說明之... 

參選人回應： 

市府這樣子的狀況層出不窮，培雅舉例，中央審計部台南市審計處，在台南市總

決算審核報告直接批評台南市政府，亞太國際棒球訓練中心興建計畫缺失連連，

未積極辦理環境影響評估，又未妥為評估自辦的能力，更未依規定成立專案小組，

統籌設計審查等作業，以致未能及時察覺與處置設計標的總工程契約價金，超出

原設計契約匡列工程經費，至遽增至 28 億餘元，加重財政負擔。 

培雅當時就跟議會同仁一起質疑，當時賴清德在 101 年開籌設記者會，計畫由民

間出資興建一座可容納內野觀眾 1 萬 5000 人，外野觀眾 1 萬人的亞太棒球村，

成為台南市第二座棒球場，但到了 102 年就改由體育處編列 15 億 8086 萬元的預

算，103 年 3 月委託工務局吳宗榮局長辦理，沒想到找到的台聯顧問工程公司和

建築師，跟新竹棒球場一樣，完全沒有興建棒球場館的經驗，因沒有專業所以解

約導致工程延誤，到 109 年底計畫經費暴增到 28 億 680 萬元，增加近一倍，目

前亞太棒球村工程只完成 3、4成，副球場和主球場怎可能在明年底和後年完工，

就時是否又會成為一懸案？ 

而這還只是其中一件，懇請市民們一起與培雅監督市政。 

https://www.ctzntalk.com/news/show/10651
https://www.ctzntalk.com/news/show/10651


2-1.請問參選人是否願意與本聯盟共同關注此議題，讓市府的財政更好，照顧更

多的台南市民！如願意，請問參選人會如何具體建議台南市府積極開闢財源，打

破窘境?..... 

參選人回應：培雅很高興像有著像貴聯盟一樣的監督團體，能跟培雅與更多市民

朋友共同監督市政，讓整個台南市民，個個都能安居樂業！ 

【問題三】過去四年黃市長說，很重視提高生育率議題，市府推動目標是增加就

業機會、減輕年輕人負擔。但六都勞動力參與率(％)台南的勞動力參與率居然創

下 2015 年來的新低?在台南大專及以上的失業率居高不下甚至還創下新高，這隱

含著甚麼意思呢?  新聞連結：深度剖析:2022台南市市政現況總體檢(人力資源篇) 

請問議員參選人: 

1.台南市勞動力參與率就結果論，創下 2015 年來的新低，代表過去四年相關的

作為儼然是很有問題的，請問參選人，您覺得誰該因為這樣的結果負責呢?如果

有人該為此負責，又可以如何具體的負責呢？(如撤換或減薪等…) 

參選人回應：選舉就是要選賢與能，選出真正會做事的，市府有這樣的情形，執

政者需負最大的責任。培雅身為民代就是要落實監度的職責，滿足市民託付的期

待。 

2.市府推動目標是增加就業機會、減輕年輕人負擔。但在台南大專及以上的失業

率居高不下甚至還創下新高，請問參選人:過去是否曾具體提出該如何增加就業

機會、減輕年輕人負擔與增加勞動力參與率的建議呢，如果有，請提出相關的佐

證資料(如提案或新聞資料等)，市府是否有採納？請說明概況?如果沒有，則原

因為何？請說明之... 

參選人回應： 

培雅知道目前台南市的出生率為六都最低，人口少子化的情況下，市府應提高誘

因來增加台南的人口數。例如：生育津貼提高，而這也只是其中一環。培雅認為

減輕年輕人負擔的另一個重點在於居住正義，不少年輕人由於還沒存到頭期款，

只能選擇租屋。2020 培雅就提案，爭取實踐居住正義保障市民住的權利。當時

社會住宅興建目標 2000 戶，預計 110-112 年陸續動工，預計 110-113 年陸續完

工。東區：111 年預計興建平實營區公辦都更 300 戶。當時就建請市府應以多元

方式取得的住宅同步規劃出租細節。 

同年提案要求建請增加東區公立幼兒園、非營利幼兒園及準公共化幼兒園學童名

額，減輕東區家長負擔。當時的背景是；台南市 2-5 歲學童 62,477 人，公幼 12,360

人，非營利幼兒園 916 人，準公共化幼兒園 8,311 人，入取率 34%。東區 2-5 歲
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學童 6,056 人，公幼 570 人，非營利幼兒園 0 人，準公共化幼兒園 636 人，入取

率僅 20%，遠低於本市標準。 

培雅就跟議會同仁建議市府，公立幼兒園月繳不超過 2,500 元、非營利幼兒園月

繳不超過 3,500 元、準公共化幼兒園月繳不超過 4,500 元，可以減輕家長負擔。 

培雅真心覺得市府在這方面真的需要加強並改進。 

2-1.請問參選人是否願意與本聯盟共同關注此議題，讓市府在就業環境上，照顧

更多的台南市民！如願意，請問參選人會如何具體建議台南市府積極改善經濟環

境、減輕年輕人負擔與增加勞動力參與，打破窘境呢?..... 

參選人回應：培雅很高興像有著像貴聯盟一樣的監督團體，能跟培雅與更多市民

朋友共同監督市政，讓整個台南市民，個個都能安居樂業！ 

【問題四】在「每日交通事故發生件數」賴清德副總統當市長時的發生件數跟黃

市長時明顯增加一倍之多，而當時賴清德底下的預算、人力與硬體資源遠遠比黃

市長還少，換句話說，台南市政府基層公務員每天上班就得準備處理上百件的交

通事故，每天就有上百個家庭會因交通事故帶來重大的影響.... 

新聞連結：深度剖析:2022台南市市政現況總體檢(公共安全篇) 

 

請問議員參選人:  

1.台南市「每日交通事故發生件數」就結果論，增加幅度是前一任的一倍之多，

代表過去四年相關的作為儼然是很有問題的，請問參選人，您覺得誰該因為這樣

的結果負責呢?如果有人該為此負責，又可以如何具體的負責呢？(如撤換或減薪

等…) 

參選人回應：選舉就是要選賢與能，選出真正會做事的，市府有這樣的情形，執

政者需負最大的責任。培雅身為民代就是要落實監度的職責，滿足市民託付的期

待。 

2.市府對外界說，都有積極在改善交通問題，但道路交通事故統計在縣市每十萬

死傷人數，台南居然排名第一，台南的交通究竟出了甚麼問題呢?請問參選人:過

去是否曾具體提出該如何改善交通上的建議呢，如果有，請提出相關的佐證資料

(如提案或新聞資料等)，市府是否有採納？請說明概況?如果沒有，則原因為何？

請說明之...  

參選人回應： 
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培雅在今年四月就提出，當時交通事故 23772 件、受傷 1750 件較去年增加 588

件、受傷增加 545 人，應逐年減少而不是逐年增多。直接提案建請市府正視交通

事故問題，維護交通順暢。 

會引起交通問題，其中一相是夜間的路燈，LED 路燈雖然較傳統路燈省電，但

照明範圍小很多，以前走在路上，路面狀況都清楚可見，現在路燈與路燈間則出

現黑暗處，變得不安全。培雅就提案要求，建請市府全盤檢討路燈汰換計畫。 

讓用路人可以保持一定的能見度。 

另外，台南市東區上下班時間交通壅塞，為解決汽機車爭道並解決尖峰期交通瓶

頸，培雅會同台南市政府交通局，針對東區東門路二段與林森路一段為東區交通

要道與上下班時間尖峰道路，做交通分流改善緩解壅塞問題，交通局表示，將立

即進行相關交通設施改善，路口增設左轉車道及路口紅綠燈增設左轉燈號，能有

效解決因左轉車輛所造成的交通塞車回堵問題。 

培雅希望可以跟所有市民們一起打造更安全的交通，安全第一真的很重要。 

2-1.參選人是否願意與本聯盟共同關注此議題，讓市府在交通安全上，保護更多

的台南市民！如願意，請問參選人會如何具體建議台南市府在交通安全上，打破

窘境呢? 

參選人回應：培雅很高興像有著像貴聯盟一樣的監督團體，能跟培雅與更多市民

朋友共同監督市政，讓整個台南市民，個個都能安居樂業！ 

【問題五】台南人口數從 2017 就開始走下坡(其他行政區下降幅度更大)，黃市

長帶領的市政團隊，不但沒有守住賴清德副總統當市長時的人口防線，這屆少了

近兩萬人，下一屆無論誰當選市長，台南市人口只會更少，台南市活生生就是少

了這麼多人來繳稅給政府了，那麼還能期盼政府還能推動甚麼樣的政策與建設來

照顧台南市民呢?  新聞連結：深度剖析:2022台南市市政現況總體檢(人口結構篇) 

 

請問議員參選人:  

1.台南市「老人與少子化的人口結構」就結果論，跌破賴清德副總統當市長時的

人口防線，代表過去四年相關的作為儼然是很有問題的，請問參選人，您覺得誰

該因為這樣的結果負責呢?如果有人該為此負責，又可以如何具體的負責呢？(如

撤換或減薪等…) 

 

參選人回應：選舉就是要選賢與能，選出真正會做事的，市府有這樣的情形，執

政者需負最大的責任。培雅身為民代就是要落實監度的職責，滿足市民託付的期

待。 

https://www.ctzntalk.com/news/show/10647


 

2.市府對外界說，都有積極在改善老人與少子化的問題，但台南「老人與少子化

的人口結構」只有更差沒有最差，台南的人口結構究竟出了甚麼問題呢?請問參

選人:過去是否曾具體提出該如何改善人口結構上的建議呢，如果有，請提出相

關的佐證資料(如提案或新聞資料等)，市府是否有採納？請說明概況?如果沒有，

則原因為何？請說明之...  

 

參選人回應：培雅相當重視兒少議題，2017 年培雅就提案，請市府教育局將 107

年度新增補助幼兒園四億元預算平均分配補助全市 2~4 歲幼兒身上，勿僅補助少

數 6000 位幼童，其補助不公結果，將拉低全市幼保品質。 

2018 年培雅針對兒少繼續提案為臺南市 6,7900 個家庭發聲，為 2 至 5 歲孩童請

命。 

當時臺南市 2 至 5 歲孩童 6,7900 人，公托核定數 1,1781 人，錄取率僅 17%，造

成家長沉重的負擔，在人口密集區生存更加不易（臺南市東區 2-5 歲幼童數 6795

人，公幼核定數 510 人，錄取率僅 7.5%）要求市府積極正視問題，並增設公立

幼兒園並且大力推動私幼公立化的政策。 

2020 繼續提案，建請本市教育局重視學前融合教育之教學品質，增加學前特教

巡輔教師，讓幼兒園特殊生獲得更適切的教育。同年也提案建請市府增設公幼。

建請市府增加專任教師人數。 

 

上述所提都是培雅落實政見與照顧兒少的一環，培雅深知唯有不斷的監督與要求

市府才可以幫市民們爭取到該有的福利與補助，而這些也是培雅的使命！ 

 

2-1.請問參選人是否願意與本聯盟共同關注此議題，讓市府在「老人與少子化的

人口結構」上，落實葉石濤曾說的:「台南是一個適合人們作夢、幹活、戀愛、

結婚、悠然過活的地方。」！如願意，請問參選人會如何具體建議台南市府在「老

人與少子化的人口結構」上，打破窘境呢?..... 

參選人回應：培雅很高興像有著像貴聯盟一樣的監督團體，能跟培雅與更多市民

朋友共同監督市政，讓整個台南市民，個個都能安居樂業！ 

【問題六】黃市長長期力挺香港民主自由，黃市長更曾說「台南市更是ㄧ個保障

言論自由、表達意見自由的地方」，而且許多市民更透過黃市長的臉書直接反應

市政！卻因為同黨高層長期偷埋爐渣在台南地區，許多媒體與市民皆在網路各地

方反映，去市長臉書留言卻因此被封臉書帳號與留言！市民更想知道的是，台南

市政府又是用甚麼方式，如何保障言論自由的呢? 

 

請問議員參選人: 

1.對於市長封鎖市民們的臉書帳號與留言，您的看法是如何?如果贊同黃市長這



樣的處理方式，請具體說明原因為何？ 

 

參選人回應：選舉就是要選賢與能，選出真正會做事的，市府有這樣的情形，執

政者需負最大的責任。培雅身為民代就是要落實監度的職責，滿足市民託付的期

待。 

 

【問題七】黃市長任內的官員在媒體報導與地方法院的裁判書曾犯下:背信、假

借職務、故意犯瀆職、不法利益、偽造數據、養肥貓跑選舉行程、官商勾結、利

用上班或是下班時間偷情等….市民更想知道的是，為何黃市長任內會有上述的情

事發生！ 

 

請問議員參選人: 

1.未來會建議用甚麼方法，如何讓市府杜絕相關情事再次發生? 請問參選人，您

覺得誰該因為這樣的結果負責呢?如果有人該為此負責，又可以如何具體的負責

呢？(如撤換或減薪等…) 

 

參選人回應：選舉就是要選賢與能，選出真正會做事的，市府有這樣的情形，執

政者需負最大的責任。培雅身為民代就是要落實監度的職責，滿足市民託付的期

待。 

 

【問題八】黃市長任內時台南各區陳抗不斷，如:學甲爐渣、狗園、南山公墓、

種電、畜牧場設置問題等…又以種電與廢棄物問題最為嚴重！是不是能解釋成政

府在與市民溝通時是不得民心，其所作所為更是背棄民心的！  

 

請問議員參選人: 

1.市民無法參與市府的決策，導致陳抗不斷，代表過去四年相關的局處長作為儼

然是很有問題的，請問參選人，您覺得各局處長誰該因為這樣的結果負責呢?如

果有人該為此負責，又可以如何具體的負責呢？(如撤換或減薪等…) 

 

參選人回應：選舉就是要選賢與能，選出真正會做事的，市府有這樣的情形，執

政者需負最大的責任。培雅身為民代就是要落實監度的職責，滿足市民託付的期

待。 

 

2.請問參選人，未來如何建議台南市府各局處能用甚麼樣子的方式更嚴謹的處理

該問題?或階段性的讓市府主動提出自治條例的滾動性檢討呢? 如無法回覆，請

具體說明原因。 

 

參選人回應：任何有疑慮的案子，培雅的態度始終如一，只要有疑慮或公部門說



不清楚的地方，就是請檢調深入追查，藉此喚醒政府對於各類型公共建設安全與

各項公共議題的重視。 

 

2-1.請問參選人是否願意與本聯盟共同關注如何讓市民在公共議題有著更多的參

與，讓市府與市民的溝通上真正變得更好，照顧更多的台南市民！ 

 

參選人回應：培雅很高興像有著像貴聯盟一樣的監督團體，能跟培雅與更多市民

朋友共同監督市政，讓整個台南市民，個個都能安居樂業！ 

 

2-2.學甲爐渣最爭議的點是，非法掩埋的是民進黨的內部高層，讓社會大眾感覺

享有特權，請問參選人，會如何建議市府與議員新增或修改自治法，嚴懲類似事

件再次發生呢?如無法回覆，請具體說明原因。 

 

參選人回應： 

培雅支持修法避免相關不法情事繼續發生，培雅舉例，過去在議會我跟同仁就支

持設至畜牧專區解決民怨，不利耕種、地層下陷、可以種電地區，是理想的畜牧

專區，並且建議成立畜牧專區內設糞便汙水處理中心，並研擬規劃『台南市新設

置畜牧設施管理自治條例』來為民怨解套，地點以不利耕種、地層下陷或種電地

區為首選，又以市民們經過養豬場附近真的很臭，附近居民真的會不滿，所以支

持設置畜牧養殖專區，建議往偏僻的地方設置。 

 

【問題九】請議員參選人簡短敘述，在有上述的狀況多年來的沉痾，未解決時，

為何市民還有需要將神聖的一票投給您呢？請補充說明之。 

 

參選人回應： 

培雅，16 年來服務一切都是為了市民，以服務看得見的政績和決心要繼續爭取

連任。今年的選情特別詭譎難測，許多新的政黨推出新人參選，讓培雅此次的連

任，在政策面上更接地氣，讓市民可以感受到，親切服務看得見，謙卑溫暖的曾

培雅，期許以穩紮穩打的方式耕耘，並在空戰上提出年輕人、婦女、長輩、幼兒

政策，爭取選民的認同與支持，再次打下勝利的戰役。 

 

懇請您於期限內完整填寫此回應單的提問內容。上述問題與相關回覆，皆會上傳

至網站上讓更多的市民朋友參與投票，再次感謝您的回覆。 

 


